

## AUS DEM POLIZEIBERICHT

### Leitpfosten herausgerissen

IGENSDORF – In der Nacht zum Samstag haben Unbekannte 15 Leitpfosten entlang der Kreisstraße von Benzendorf bis zur Einmündung der B2 aus dem Boden gezogen. Einige Pfosten warfen sie in Mittelrüsselbach in einen Garten. Auch Verkehrszeichen entlang des Radweges wurden beschädigt. Der Schaden beläuft sich auf zirka 500 Euro. Die Polizei Ebermannstadt bittet unter der Telefonnummer (0 91 94) 73 88-0 um Hinweise.

### Rentner überfährt Hund

GESCHWAND – Ein 74-Jähriger hat am Sonntag auf dem Parkplatz einer ehemaligen Gastwirtschaft einen Hund überfahren und die Unfallstelle daraufhin verlassen. Das Tier musste schwer verletzt in die Tierklinik gebracht werden. Durch einen Zeugen konnte der Verursacher ermit-

telt werden. Der Rentner hatte den Unfall vermutlich nicht bemerkt und kümmerte sich sogleich um die Schadensregulierung.

### Dieb wollte Musik hören

EGGOLSHEIM – Lange Finger hat ein Unbekannter am Samstag zwischen 15 und 16 Uhr auf einer Baustelle „Im Gwend“ gemacht. Er entwendete ein weißes Radiogerät der Marke Makita im Wert von etwa 100 Euro. Hinweise nimmt die Polizei Forchheim unter der Telefonnummer (0 91 91) 70 90-0 entgegen.

### Zigarettenautomat geknackt

FORCHHEIM – Am frühen Sonntagmorgen hat sich ein Unbekannter am Zigarettenautomaten einer Spielothek in der Bamberger Straße zu schafften gemacht. Vermutlich ist er beim Versuch, den Automaten aufzubrechen, gestört worden. Allerdings hat

er am Automaten einen Schaden in Höhe von 100 Euro hinterlassen.

### Verursacherin flüchtete

FORCHHEIM – Aus dem Staub machen wollte sich eine 49-jährige Hyundai-Fahrerin, nachdem sie am Sonntag einen Mercedes angefahren hatte, der vor einem Fastfood-Restaurant abgestellt worden war. Ein Zeuge hatte den Unfall, bei dem ein Schaden von rund 250 Euro entstanden war, beobachtet und der Polizei Hinweise zur Verursacherin gegeben.

### Zusammenstoß unter Alkohol

PRETZFELD – Sonntagnacht sind ein 31-jähriger Rollerfahrer und ein 49-jähriger Fußgänger auf dem Kohlfurtweg zusammengestoßen. Die zwei mussten schwer verletzt ins Krankenhaus gebracht werden. Beide waren alkoholisiert. Der Sachschaden beläuft sich auf 300 Euro.